

U. Autónoma premió a ganadores de concurso de microcuentos

ESTUDIANTES BÁSICOS Y MEDIOS. *“Narrativas Ambientales en Ríos de La Araucanía” fue el nombre del certamen.*

Estudiantes ganadores de quinto básico a cuarto medio que participaron en el Primer Concurso de Microcuentos de narrativas sobre el medioambiente, fueron reconocidos por la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco, a través del Instituto Iberoamericano de Desarrollo Sostenible.

Los y las jóvenes, distribuidos en cuatro categorías (de quinto a sexto básico, de séptimo a octavo básico, de primero a segundo medio y de tercero a cuarto medio) elaboraron microcuentos que iban de entre 100 a 150 caracteres con narrativas ambientales sobre los ríos de La Araucanía.

Este concurso tuvo como

objetivo concientizar sobre estresores específicos que afectan la sostenibilidad de los entornos, tales como contaminación del agua, pérdida de la biodiversidad en ríos, cambio climático y escasez de agua.

Daniel Schmidt, decano de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Medio Ambiente, señaló que “esta iniciativa

busca además que la universidad cumpla con una de sus áreas misionales, que es la vinculación con el medio y la hacemos de una manera, en donde los estudiantes además se sientan parte de algo tan relevante como dar su opinión con respecto al cambio climático o con respecto a los cambios que ellos mismos evidencian en su vida cotidiana”.

En total, participaron jóvenes de quince comunas de La Araucanía, de distintos establecimientos educacionales, según detalló Francisco Correa, Investigador del Instituto Iberoamericano de Desarrollo Sostenible (IIDS). ☺



EL CONCURSO FUE ORGANIZADO POR LA U. AUTÓNOMA A TRAVÉS DEL INSTITUTO DE DESARROLLO IBEROAMERICANO DE DESARROLLO SOSTENIBLE.

COMUNICACIONES U. AUTÓNOMA